

Fecha: 11-03-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

ipo: Noticia general

Título: Valdivia, Ciudad Universitaria

Pág.: 6 Cm2: 176,4 VPE: \$153.485 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



Editorial

Valdivia, Ciudad Universitaria

Al iniciarse un año académico nuevo, sería interesante retomar una buena iniciativa.

iles de jóvenes han iniciado esta semana su año académico 2025 en Valdivia. Son estudiantes de las diferentes casas de estudio de educación superior que existen en la capital regional y llegan a la ciudad cargados de sueños para convertir en realidad.

Su presencia es una responsabilidad altísima para las instituciones que los acogen, pero también para la comunidad valdiviana que los recibe y que ve su vida local marcada por este gran grupo de personas, con impacto positivo también en la economía, gracias al arriendo de alojamientos, el consumo en el comercio de barrio y los servicios que demandan.

Considerando estos elementos es que resulta muy relevante volver a hablar y, tal vez, poner en marcha de nuevo la idea de la Corporación Valdivia Ciudad Universitaria, que hace casi una década activaron la Municipalidad, INACAP, las universidades Austral, San Sebastián y Santo Tomás, junto a<mark>l Centro de Estudios Científicos.</mark>

En conjunto esas entidades soñaron con potenciar un sello para la ciudad, coordinando energías para asegurar una mejor experiencia para los y las jóvenes que eligen esta zona por la oferta académica, pero también por la identidad de la ciudad, su naturaleza y su vida.

Coordinación de bibliotecas, redes de descuentos en locales asociados, actividades deportivas conjuntas, eventos culturales, talleres artísticos, entrega de información sobre residencias, incluso certificación para pensiones, fueron algunas de las ideas propuestas en su oportunidad y que buscaban una sinergia beneficiosa para la región. Sin embargo, por muchas razones aún no del todo claras, nada de eso se materializó. Desde el municipio y consultados sobre el tema, han manifestado su intención de seguir impulsando una idea como ésta. Y es bueno que así sea, porque el liderazgo debe estar en el gobierno comunal, para que el foco sea el beneficio ciudadano.

Resultaría interesante que se lograra convocar nuevamente a las Universidades, quizás sumar al CFT de Los Ríos y a otras organizaciones, a través de sus respectivas unidades de Vinculación con el Medio, para un trabajo conjunto y que llegue a la comunidad. En el comienzo de un nuevo año de clases, este es un tema para retomar.